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校对刘军

04 深读

2015年 1月 22日，安徽一拓通信科技集

团股份有限公司新三板上市路演发布会在合

肥皇冠假日酒店举行。一拓通信集团董事长

吴强生首先致辞，他简要回顾了一拓通信集团

十年的发展历程，总结了十年来一拓在技术、

业务、战略、文化等方面的发展变革，并以一个

创业者的姿态诠释了自己对于移动互联网现

状的理解。随后一拓通信集团董事武明根向

在场嘉宾展示路演内容，就公司现在的主营业

务，商业模式，及上市后的融资计划、未来1-2
年内的发展给大家做了全面阐述。他介绍道，

随着近年移动互联网市场的井喷，移动营销市

场红利才刚刚开始。如何构建能够同时吸引

用户和商家的产品营销体系才是问题的关

键。随着创新型产品“极猫”的诞生，这个问题

已经有了答案。“创新一直是移动互联网世界

生存的不二法门，我们的产品和概念创新都是

走在行业前列，相信移动互联网产品市场完全

可以成就一拓通信集团未来5年梦想”。武明

根表示。

当前，移动互联网行业已经完成初期用户

的原始积累，进入探索变现时代。在新常态下，

一拓通信集团作为领军的龙头企业，已经积淀

了成熟的核心技术和丰富的项目经验。随着新

三板挂牌，新一轮投融资计划即将落实，未来一

拓通信集团转向主板的前景可期。 王珊珊

一拓通信集团新三板上市路演举行

面对经济新常态，省政协委员徐

华提出企业应主动练好内功、适应市

场、适应新常态。但同时，她也将民

营企业、小微企业当前面临的主要问

题摆了出来。

“目前这些企业面临最大的困

难依然是融资难。在我接触的企业

中，大数企业经营者都没有时间和

精力投入到企业如何发展和加强管

理上，而是疲惫奔波于各家银行、担

保公司之间，协调贷款和融资。而

有时还要面临银行抽贷的困局，可

谓苦不堪言。”

徐华建议各级政府高度重视并

帮助支持民营骨干企业积极调整产

品和产业结构，协调包括银行在内的

各相关单位深入企业一线，给予具体

的支持和帮助。

省政协委员徐华：
企业家的精力都花在跑金融机构上

省政协委员洪石笙：
呼吁彻底将国有企业政企分开

省政协委员洪石笙建议，我省企业

应抓住“一带一路”、“长江经济带”等政

策机遇，利用市场经济地理结构变化

的契机，找准企业的市场定位，主动

融入国家宏观战略，参与地方建设，

将经济政策转化为企业竞争力，扩张

业务区域，与相关企业共同打造新的

国际供应链条，在国内经济增速放缓

的常态下，逆势而上，加快开拓海外

市场，获取新的市场增长点。

同时他建议，政府应通过进一步

简政放权，简化审批流程；完善基础设

施，建设沿江、省内、省际物流通道和

转运设施，弥补与经济发达地区的横

向差距。另外，政府还应推动国有企

业改革，发展混合所有制经济，彻底实

现政企分开，提升国有企业活力和市

场竞争力，推动国有企业走出国门。

省政协委员黄林介绍说，企业融资

难、融资贵一直是两会的热点话题。而

他在当日的联组会议上极力推广一种

可以化解企业“三角债”的平台。

据了解，这一平台可让各地企业

事业单位和个人通过平台上传应收、

应付账款，在海量数据环境下实现闭

环抵消或债务链抵消。目前，央行也

肯定了“这种模式对于解决企业融资

难、化解三角债、降低流通成本、化解

地方政府债务等方面起到积极作用。”

据悉，目前，我省工商系统所辖

56万户企业四级联网数据库对接，通

过归集客户债权债务信息，已实现45

笔7644.9万元债务闭环抵消。

因此，黄林希望，省里能给予支

持，搭建一个我省打造、全国唯一的

三角债抵消平台，并在法院民事案件

执行、国有企业率先应用。

省政协委员黄林：
现场推广企业“三角债”化解平台

能否搭建平台化解企业间“三角债”？
省政协委员为破解企业困境出谋划策

昨日下午，参加省

政协十一届三次会议

的工商联、科技、经济、

农业组的省政协委员

举行联组会议，就“主

动适应经济发展新常

态、促进经济持续健康

发展”建言献策。

“近年来，我省汽车服务业发

展速度很快，不过，随着电商的进

入，第三产业目前遇到了重大的冲

击。汽车服务业也不例外，新车、二

手车、汽车用品、汽车维修等都相应

受到了冲击。建议电商不能一哄而

上，可以分行业、分类搭建电商平

台，统一规划，并支持一些行业内有

实力的领军企业搭建平台，为全省

乃至全国同行业服务。另外，由于

平台搭建投资巨大，希望政府能给

予资金、奖励、补助支持。”

省政协委员周夏耘认为，随着

反垄断法的出台及实施，汽车经营

格局和模式将发生巨大变化。其中

包括，国家放开了汽车品牌注册制

度，任何人都可以做汽车；不允许汽

车厂家对备件供应进行垄断；对价

格不准垄断；准备放开进口汽车。

“目前，在江苏、浙江、上海等

城市，进口汽车已经可以上牌，但在

我省却比较困难，容易造成资金外

流。所以，请求规范放开对平行进口

汽车的上牌入户手续。一方面，可以

为创业者提供创业机遇；另一方面也

可以方便消费者购买进口车。”

省政协委员周夏耘：
建议规范放开平行
进口汽车上牌入户手续

“十撞九胜一平，七死两残一伤”“快撞上我

吧，我正缺钱呢！”“公安局长是我爸，杀人放火我

不怕”……这样的车尾标语，你是不是也经常看

见？不过在很多人看来，这些标语不雅甚至不

良，省政协委员李平就是其中一位。

“很多车尾标语低级趣味，甚至带有流氓式

的威胁语气。私家车上印着这样的标语在大街

上穿梭行驶，严重影响了城市的品位和格调，吞

噬了城市的形象和精神。”李平说。

李平建议，在车辆年审时，应增加对车身外

部标语文化的检查，凡有不雅标语的车辆不予年

审。交警执法时，也可对其进行警告，要求限期

清除，对警告无效的车辆可适当扣分。

省政协委员李平：
不雅车尾标语该管管了

有资料显示，目前我国每年约有3万名妇女

死于宫颈癌，约有3.7万妇女死于乳腺癌。而医

学研究证实，如果早期发现，早期治疗，这两种癌

症是完全可以治愈的。

2011年起，原省卫生厅将“两癌”救治纳入新

农合重大疾病保障范围，结合医疗救助政策和妇

联的贫困母亲“两癌”救助，患者报销比例可达

90%以上；首批试点的7个县多数已经实现农村

妇女“每3年免费检查1次”的目标。

为让城镇妇女享受这一保障，省政协委员徐

玲丽建议，将“两癌”普查纳入省级民生工程，并将

免费检查扩大至全省城乡妇女，让受益人群得到

更多帮助，使困难患病妇女得到及时救治。

省政协委员徐玲丽：
将妇女“两癌”筛查
纳入省级民生工程

“具有工业革命意义的制造技术”的3D打印

技术，正受到传统制造业领域越来越多的重视。

如何推动我省3D打印技术发展?省政协委

员李影建议,相关部门尽快研究出台促进我省3D

打印技术发展的指导性意见，同时加大资金扶

持，设立3D打印技术创业投资基金。加快引进

3D打印产业的高层次人才，将3D打印技术纳入

相关学科和专业建设体系，培养急需的3D打印

技术人才；建立产业联盟、研发平台和产业基地，

推进3D打印技术研发成果的产业化。

省政协委员李影：
我省急需培养3D打印人才
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